



Monterrey recibe nueva calificación de Standard & Poor's

Monterrey, N.L.-

Nuevamente la agencia calificadora, Standard & Poor's Financial Services LLC (S&P), otorgó una calificación AA Positiva al municipio de Monterrey por el buen manejo de sus finanzas.

La solidez financiera, la priorización de sus recursos y la buena reestructuración de su deuda, contribuyó para que el municipio de ser AA Estable pasar a AA Positivo, anunció Antonio Fernando Martínez, Tesorero del municipio de Monterrey.

Por su parte el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza, dijo que pese a las turbulencias financieras internacionales, no habrá ningún riesgo para el municipio metropolitano.

“Con esta calificación nos da el aval para comentarles que Monterrey sigue teniendo ingresos importantes y sigue con sus planes de inversión y con su presupuesto como lo teníamos planeado y que no vemos una situación de riesgo por este año y si seguimos esta política de finanzas sanas tampoco tendría que haber riesgo para el siguiente”, afirmó de la Garza.

El crédito que tiene el municipio de Monterrey con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), tuvo una reestructuración de una sobre tasa del 0.72 por ciento al 0.48 por ciento.

Mientras que el crédito con Bancomer se tenía una sobre tasa del 0.79 por ciento al 0.50 por ciento, lo que da una tasa ponderada del 0.49 por ciento en la deuda bancaria total del municipio.

Por otra parte el municipio ha disminuido su deuda bancaria en alrededor de 150 millones de pesos, y la deuda con proveeduría rondaba alrededor de los mil 800 millones de pesos, actualmente es de 300 millones.

De la Garza afirmó que pese a la buena calificación otorgada el municipio no tiene planeado tomar una deuda financiera.

“No hemos tomado un solo peso de deuda y hemos abatido toda la deuda con los proveedores. Nosotros seguimos con nuestro plan y estrategia de finanzas sanas, es decir no tomar deudas y seguir invirtiendo de forma extraordinaria”, advirtió.